

Bélgica es un Estado federal. Se compone de

Un **estado federal**: el poder de toma de decisiones es compartido entre el gobierno federal, las comunidades y las regiones, que tienen cada uno su propio parlamento y su propio gobierno.

El gobierno federal tiene jurisdicción en asuntos de interés nacional (diplomacia, el ejército, la justicia, las finanzas, la seguridad social, una gran parte de la salud pública, etc.)



La **Municipalidad** es la institución más cercana a los residentes. Usted deberá contactarse con la Municipalidad de su lugar de residencia para realizar trámites administrativos de muchos asuntos importantes que afectan a su vida diaria. Por ejemplo: estado civil, cultura, juventud y deporte, medio ambiente, higiene, educación, seguridad, empleo y formación.

La Municipalidad organiza en su territorio, muchos servicios (policía, escuelas, guarderías, carreteras, etc.). También es el punto para iniciar muchos procedimientos y trámites administrativos.

Tres comunidades

Las comunidades ejercen habilidades relacionadas con el idioma, la cultura, la educación, la juventud, etc.



tres comunidades y tres regiones.

Tres regiones

Las regiones son responsables en lo que respecta al desarrollo económico, al empleo y al territorio (organización del territorio, la vivienda, el medio ambiente, la agricultura, el transporte, la economía, la investigación aplicada, etc.).



En el lado francés, la COCOF en en Bruselas y la Región Valona, tienen también competencia en los servicios a personas, la formación profesional e integración social, el turismo.

Por el lado neerlandés, las comunidades y regiones están afiliadas.

Bélgica es miembro de la Unión Europea

Su moneda es el Euro (€).

